

Poemas

Después de tantos tragos llegó a saber
que nada más pasaba bocado y respiraba.
Cuántos años en reclamo
de la voz cariñosa en el amor
cuándo el final del ayuno
sin sustento él no iba a seguir viviendo
así cuando llegaba con la voz portentosa
y encendida de amor para mí señores
yo no quiero nada y papá el abierto
no existe no existen los vientos ya se fueron
a los otros astros no les interesa florecer
es cuento cuando llego a esta soledad
de las hojas no escucho viento ni sal.
¿Creen que no puedo respirar?
Paso bocado abierto
el monte no habla ni el Montebello
tu amor Ana ya ni te llamo desde aquí
tan cerquita no salimos para la eternidad
sin muchachos ni finca ni diablo ni dios
estamos perdidos ¡Ana! nos vamos
a quedar aquí
en medio de tanto parpadeo rememoro
si nunca pronuncié la palabra Amor
si alguna vez te llamé Ana Amor mío.

Había un mundo de canciones
Había un mundo de Dalias y Amarantos
Había un mundo de Guayabos
plátanos frutas agrias
No sé a qué sabe ahora
entre la panela y el naranjo
pero había un mundo en mi memoria
ahora tal vez me sirve su platada
de insomnios y de vida
estoy casi de llanto en la enramada
no sé cómo vengan a llamarme
para qué digo señor estoy vivo.
Existe un ronquido en mí
que no me pertenece padre no
mire que apenas empiezo a respirar
que por el descuido de quién
arde se incendia este bagazo.